

BIG ISSUE

Koramil 0824/04 Sukowono, Gelar Komsos Dengan Kommas Dengan Thema Moderasi Beragama dan Tantangan Polarisasi

Siswandi - [JEMBER.BIGISSUE.ID](https://jember.bigissue.id)

Aug 29, 2023 - 13:08



JEMBER – Bertempat di Makoramil 0824/04 Sukowono pada Selasa 29/08/2023 dilaksanakan komunikasi sosial (Komsos) dengan komponen masyarakat yang mengambil thema moderasi beragama dan tantangan polarisasi Indonesia.



Kegiatan yang dipimpin langsung oleh Danramil 0824/04 Sukowono Kapten Arm M ismuni tersebut dihadiri oleh anggota Koramil, Tokoh agama dan tokoh masyarakat serta Satpol PP Kecamatan sekitar 50 orang.

Pada kesempatan tersebut dalam sambutan dan wawancaranya Danramil 0824/04 Sukowono mengajak semua pihak untuk senantiasa meningkatkan persatuan dan kesatuan, ditengah suhu politik menjelang Pemilu 2024, sudah mulai adanya penggalangan pendukung oleh masing-masing kontestan Pemilu 2024 tersebut.

Lebih lanjut Danramil menegaskan bahwa Moderasi beragama artinya pandangan, sikap, dan perilaku beragama yang dianut dan diamalkan oleh mayoritas penduduk dalam suatu wilayah, dari masa lalu hingga saat ini. sedangkan Polarisasi sendiri merupakan keragaman cara pandang seseorang baik terkait politik, sosial maupun budaya.

Sehingga Tema yang diusung oleh Koramil 0824/04 Sukowono merupakan himbuan kepada masyarakat untuk senantiasa menjaga persatuan dan kesatuan ditengah keberagaman pandangan agama maupun pandangan sosial politik yang sedang berkembang. Terutama menjelang Pemilu 2024. Jelas Danramil.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasinya menyatakan, bahwa komsos merupakan salah satu method teritorial yang harus dilakukan satuan kewilayahan, termasuk Koramil sepanjang waktu.



Sebagai salah satu method pembinaan teritorial, penyampaikan materi dan thema tersebut tentunya sangat relkefan, dihadapkan dengan situasi menjelang Pemilu 2024. Dengan mengajak masyarakat untuk senantiasa mengutamakan poersatuan dan kesatuan, ditengah keberagaman mpandangan politik, sosial maupun budaya masyarakat. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)